

## Pressemitteilung

18. März 2024



ABB Wohlfahrtsstiftung:

### **Villa Boveri – Gastroküche erstrahlt in neuem Glanz.**

2 ½ Monate lang wurde rausgerissen, aufgespitzt, geplättelt, verlegt und eingebaut. Nun erstrahlt sie in neuem Glanz, die Gastroküche der Villa Boveri. In die Jahre gekommen war der Küchenbau aus dem Jahr 1994 nicht mehr zeitgemäss und funktional. Pünktlich zum Geburtstag von Küchenchef Max Altermatt am 1. März konnte die neue Küche abgenommen werden. Dieser freut sich über die topmodernen Gerätschaften und ein Design, das sehr modern und gleichzeitig dem herrschaftlichen Stil des Hauses entsprechend daherkommt.

Heute erfolgte die Aufnahme des Normalbetriebes in der Villa Boveri. Zubereitet in der neuen Küche wurden die ersten Mittagessen an Seminargäste rausgeschickt. Zur Feier des Tages gab es etwas zu gewinnen: Gleich zwei Gäste durften sich über je einen Gutschein für ein 3-Gang-Menü für zwei Personen aus der neuen Küche freuen!



### Presseauskünfte:

Dorit Lamprecht, Geschäftsführerin

ABB Wohlfahrtsstiftung | Villa Boveri | Ländliweg 5 | 5400 Baden

T +41 58 585 24 61, kontakt@abb-wfs.ch, www.abb-wfs.ch